岐阜県産業教育振興会ニュース

令和5年7月13日

<令和5年度総会>

本年度、県庁が新しく完成し議会棟も新しくなりました。

令和5年7月13日(木)本会総会を岐阜県庁議会棟において開催しましたので、その 様子を会員の皆様に報告します。



- 開会挨拶 村瀬幸雄会長
- · 産業教育功労者表彰32名、<mark>県内就職推進優良校表彰13校</mark>

県内就職推進優良校

岐阜城北高等学校、岐阜各務野高等学校、山県高等学校、揖斐高等学校、大垣養老高等学校、大垣商業高等学校、不破高等学校、加茂農林高等学校、恵那南高等学校、市立関 商工高等学校、華陽フロンティア高等学校(定時制)、加茂高等学校(定時制)、大垣工 業高等学校(定時制)



産業教育功労者表彰



県内就職推進優良校表彰



岐阜県議会議員議長 野島征夫 様から御祝辞をいただきました。

•議事(議長:中川敬三理事長)

議第1号 役員の異動に伴う一部改選(案)について

議第2号 令和4年度事業報告及び決算報告並びに監査報告について

議第3号 令和5年度事業計画(案)及び予算(案)について

「来年3月新規高卒者の県内就職の促進について」岐阜県高等学校長協会就職対策研究委員長 多治見工業高等学校 中田卓生校長



多治見工業高等学校 中田卓生校長

•「産業教育を通した学び」専門高校で学ぶ生徒によるプレゼンテーション発表 発表校:

大垣養老高等学校、大垣工業高等学校、岐阜城北高等学校、県立岐阜商業高等学校

大垣養老高等学校

研究テーマ:岐阜の「宝」 ~飛騨牛の発展のために~

日頃の学習や部活動を通して獲得した和牛甲子園総合評価部門「最優秀賞」。これまでの 取組とこれからの私たちの姿を3部構成で皆さんにお伝えします。

岐阜の「宝」は私たちが育てる。地域を発展させる「新時代」へ!





大垣工業高等学校

研究テーマ:産業教育を通した学び ~産学連携活動を通して~

西濃地域は製造業を主とする企業が多く存在する県内有数のものづくり地域です。地の 利を生かした産学連携活動も活発に行われています。今回の発表は、企業様に日頃の感謝 を伝えつつ、連携活動により身につける事ができる視点を発表します。





岐阜城北高等学校

研究テーマ:地域産業の理解 ~学びを活かした職業選択に向けて~

岐阜城北高等学校 生活デザイン科では、子ども・ファッション・食に関する専門的な 学習と、様々な地域との交流活動を行っています。園児との交流会や、企業、特別支 援学校と連携した商品開発、インターンシップ等を通して、「地域で活躍できる職業人」 を目指しています。





県立岐阜商業高等学校

研究テーマ:目指せ!DXマスター!!~株式会社 GIFUSHO の業務改善~

私たちが経営する株式会社 GIFUSHO では、2020年から業務改善に取り組んでいます。長期にわたって取り組み、継続して研究を進めることで、働き方改革の実現や DX 化の研究にもつなげることができればと思っています。



